PFAHL MÜNCHEN

BRIEF DER PFAHLPRÄSIDENTSCHAFT

27. April 2022

Entfall von Corona Maßnahmen

Liebe Bischöfe und Zweigpräsidenten,

nach eingehender Beratung mit dem Pfahlrat haben wir heute beschlossen, die Maskenpflicht bei Kirchenversammlungen und Veranstaltungen ab sofort entfallen zu lassen.

Somit gibt es keine speziellen durch Corona bedingte Maßnahmen mehr. Hygiene beim Abendmahl ist unabhängig von Corona immer sicherzustellen.

Auch für den Tanz in den Mai am kommenden Samstag wird es weder 3G Kontrollen noch Maskenpflicht geben. Wir bitten darum bei Symptomen zu Hause zu bleiben und empfehlen sich vorher testen zu lassen.

Bitte informieren sie die Mitglieder ihrer Gemeinde über die Ihnen zur Verfügung stehenden, einfachen Kommunikationswege.

Es bleibt natürlich allen Mitgliedern dennoch frei, eine Maske zu tragen, wenn sie das möchten und sich so wohler fühlen.

Vielen Dank für die bisherige Umsetzung der Maßnahmen, die nun hoffentlich für lange Zeit nicht mehr notwendig sein werden.

Liebe Grüße

Ihre Pfahlpräsidentschaft

Pfahl München

Pr. Jendrik Hasse

Pr. Roland Staiger

Pr. Philipp Radnoti